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京都府議会は、10月28日から、決算委員会に入りました。書面審査の内容を順次お知ら

せします。 
 

98年度決算特別委員会監査委員書面審査（９９年１１月１日） 

 
他会派の質問 
多賀久雄（自民、宮津市・与謝郡）－橋りょう工事の分割発注 
 
田中英世（自民、竹野郡）－①行財政に関する監査委員としての指摘はどんなものか。対

費用効果を考えていないものがあるが、どんな指摘をしているか。②「外部監査委託」制

度との関係はどうか。 
［成房監査委員］ ①自治法の「最小の経費で最大の効果」と組織での合理性の観点、ま

た、府の第２次大綱とあいまって、監査している。 
［監査委員事務局長］ ②外部監査は別の制度、別のテーマでやられており、監査委員制

度の随時監査的なもの。通常の監査業務との関係で協力している。 
［成房監査委員］ ②対費用効果などについては、たとえば、病院会計で収入確保や材料

費の軽減などを指摘している。 
 

98年度決算特別委員会出納管理局書面審査（９９年１１月１日） 

 

まえくぼ義由紀（日本共産党、宇治市・久御山町） 

未利用府有地について 

  未利用府有地について監査委員から適正な管理をとの指摘があるが、①どういう利用計

画を立てているか。一覧表を資料として要求する。また、指摘に対する考え方はどうか。

②２０年以上の未利用地があるが、どう考えているか。③未利用土地の評価額は全体でい

くらか。 
［出納管理局長］①基本的には各部局で管理しており、未利用地については、たとえば不

法占拠はそれをを解消し、老朽のものは解体し、出納管理局に引き継ぐことになっている。

指摘は各部局のもので、財産の総括管理は各部局にお願いしている。③売却するものは不

動産鑑定士にお願いし、その他のものはしていない。 
［財産管理課長］②資料が手元にない。③評価は路線化価である。 
【まえくぼ義由紀】 
 ①「活用検討委員会」で検討しているではないか。③知事は、府の会計にバランスシート
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方式を取り入れたと答弁しているではないか。評価額を示せ。 
［局長］①特に利用計画は出ていない。今後出てくれば検討したい。③評価額の算定には

いろんな議論がある。 
 
他会派の質問 
多賀久雄（宮津市・与謝郡）－売却可能な土地の面積はいくらか。随意契約で市町村にゆ

ずることはできないか。 
［局長］ 未利用地の活用は、当面の利用計画を確認し、計画のないものは市町村に紹介

している。今回の売却は、市町村に紹介し、利用計画のないものについておこなうもの。

利用可能なものは４６件、５万 1000 平方メートルほどで、うち９件を売却手続きしてい

る。 
 

98年度決算特別委員会人事委員会書面審査（９９年１１月４日） 

他会派の質問 

 

多賀久雄（自民、宮津市・与謝郡）－人事委員会勧告のための民間企業給与調査の企業の

規模の最大と最小の人数はいくらか。大きな企業だけ調査しているのではないか。 

［事務局長］ １１年の民間企業実態調査は、１００人以上、事業所５０人以上という基

準に適合する７１５のうち、抽出した１６０をした。５００人以上が４７、１００～４９

９が７７、５０～９９が３６で、公表はこれだけだ。この調査は、民間の理解と協力でし

ているもので、法に基づくものではない。全国同一基準でやっているもの。今年、人事院

は９９人～３０人の特別調査を通信調査でやっているが、都道府県別数字も公表されてい

ない。 

 

98年度決算特別委員会議会書面審査（９９年１１月４日） 

 

太田かつすけ（日本共産党、西京区） 

府議会のテレビ中継に手話通訳を 

① 府議会テレビ中継での手話通訳の導入について、以前から要求してきたが、 

どのように検討してきたか。②障害者の傍聴についての取り組みはどうか。 

［議長］①過去、何回かお聞きしたが、時代的要請もあり、重要だと考えている。京都市

議会は実施しており、十分検討したい。しかし、実施するにあたり、人の確保、半日で費

用が３０万円にもなると側聞しており、議会運営委員会、同理事懇談会で相談しながら対

応したい。他府県でも実施している例があるが、対応したが、要求がないということも側

聞している。太田議員の言われる方向が正しいと思うが、検討課題があり、議会運営委員

会、同理事懇談会で相談してもらいたい。 

［事務局長］②昭和４４年建設時には身体障害者に対する対応はなかったが゜、平成４年
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から、玄関のスロープをつけたり、点字案内も設けた。３階の傍聴席には昇降機であがれ

る。 

太田  議会運営委員会、同理事懇談会で検討されるよう要望する。 

 

他会派の質問 

 

多賀久雄（自民、宮津市・与謝郡）－傍聴者は話題がわからない。資料配布を考えたらど

うか。 

［議長］ 質問項目が細部にわたる人、そうでない人があり、難しいが、議会運営委員会、

同理事懇談会で相談いただきたい。 

 

田中英世（自民、竹野郡）－議会の中の照明が暗いがなんとかならないか。 

［事務局長］ ＣＯＰ３や環境基本計画に基づき環境にやさしくする方針により対応して

いるが、仕事に支障のないようにしたい。ルックスは基準からみれば上回っている。 

［議長］ 議会・議員活動に支障のないようにしたい。 


